



Sagenprojekt Klasse 4b im Schuljahr 2024/25

Die Sage von den Steinernen Tieren

Als die Heilingbrunner Schule erbaut wurde, lebten alle Bürger froh und glücklich. Aber nicht alle Schüler waren brav und gehorsam.

An der Schule trieben zwei Rabauken ihr Unwesen. Sie riefen im Unterricht: „Na, wer hat Lust den Lehrer zu nerven?“

Es gab Einbrüche, die Schule wurde bemalt und noch mehr. Dann ging es zu weit. Die beiden hätten fast die Schule abgefackelt.

Gottes Geduldsfaden riss. Er erweckte vier Statuen der Heilingbrunner Schule zum Leben. Das waren ein Fuchs, ein Hahn, ein Chamäleon und ein Adler. Sie verteinerten die beiden Rabauken und setzten sie an den Eingang der Schule. Seitdem sieht man an den Toren der Schule zwei Schülerstatuen und die vielen Tiere im 1. Stock.

Moral: Sei brav!